

Hace 23 años...

▲ Luego de reconocer a Cuauhtémoc Cárdenas como precursor de su movimiento, el presidente López Obrador aseguró que si el ingeniero estuviese en el grupo Mexicolectivo lo consideraría un "adversario político". Más tarde, el michoacano se deslindó de esa organización "por consideraciones políticas". La imagen es de junio de 2000 en el Zócalo. Foto Pedro Valtierra. ALONSO URRUTIA, NÉSTOR JIMÉNEZ Y ROBERTO GARDUÑO / P 5

Ahorro de más de mil 340 mdp

El plan B sólo toca a la burocracia dorada del INE: Morena

Suprime a 27% de directivos v conserva al personal administrativo, resalta el partido guinda

 Elimina la duplicidad de labores y no altera la operación de módulos de atención ciudadana

FABIOLA MARTÍNEZ / P7

Revela contador del cártel de Sinaloa los millonarios sobornos

"García Luna trabajaba para el narco y no el narco para él"

• En sus registros, al entonces titular de la SSP se le llamaba *Metralleta*

DAVID BROOKS, CORRESPONSAL / P 9



▲ Juicio de Genaro García Luna en NY. Ilustración Jane Rosenberg

Es un irresponsable: Osorio Chong

Revienta Alito la plenaria de los senadores del PRI



El dirigente del PRI saluda a Beatriz Paredes tras irrumpir en el Senado. La mayoría del legisladores del tricolor le hicieron vacío y abandonaron la reunión plenaria. Foto La Jornada

Superó la baja por la pandemia

Creció la economía 3% en 2022: Inegi

CLARA ZEPEDA / P 15

Cómo no combatir la inflación

JOSEPH E. STIGLITZ